



令和5年7月1日

<http://www.okamoto-gakuen.com>

「児童発達支援事業所たけのこ」開設に寄せて

幼稚園を含め、学校という場所は、「先生のいうことを聞く」子がいい子で、「じっとしてられない」子が大変な子となってしまうがちです。よくよく考えてみれば、自分の興味ないことに反応しないのは、健全な反応といえます。集団活動になじめない子にも、子どもたちの成長に寄り添う療育を提供できることに誇りを感じています。

「たけのこ」は、先月よりスタートしました。これから岡本学園は平和台幼稚園、南流山幼稚園、そして「たけのこ」の3カ所で地域に貢献していきたいと考えています。

「若竹の伸びゆくごとく子どもらよ真直ぐに伸ばせ身をたましいを」という理念のもと、明るく素直で思いやりのある子育てに邁進してまいります。

園長



「みんなちがって、みんないい」金子みすゞの言葉です。
子どもたちは、一人ひとりが尊い存在です。そんな子どもたちが大人になったとき、自分の個性そのまま良いところもそうでないところも愛することができる、そして小さなことに幸せを感じ、本当に困ったとき他者に助けを求めることができる。
そんな大人になってほしいと願いを込めて、この児童発達支援事業所たけのこを開設しました。

幼稚園では発達の早いお子さん、ゆっくりなお子さんが集団生活の中で遊びや活動を通して共に刺激し合い成長していきます。それはどのお子さんにとっても、とても大切な環境です。
しかし、発達がゆっくりなお子さんにとっては、時に負担になってしまうこともあります。たけのこでは、幼稚園と連携して一人ひとりの発達に寄り添い、生まれもった特性そのままに個性を伸ばし安心して集団生活に適応できるよう支援します。

自然溢れる子どもの森にある「たけのこ」は魅力がいっぱいです。

施設長に元小・中学校の教諭を迎え、児童発達支援管理責任者にその道30年流山市の児童発達支援センター「つばさ学園」の元所長を迎え、公認心理師1名及び、幼稚園教諭と保育士の免許をもつ岡本学園の精鋭3名の職員が実際の保育と指導に情熱を傾けます。ご期待ください。

副理事長

7月の予定

月	火	水	木	金
3 おばけ大会	4 相談日	5	6	7 七夕の会
10 笹燃やし 7月誕生会 (年中組・年長組)	11	12 7月誕生会 (年少組)	13 ★相談日 午前保育開始	14
17 海の日	18 夏祭り	19 夏祭り もうすぐ夏休み	20 リサイクル 第1学期終業式 学級懇談会	21 夏休み→

○もうすぐ夏休み…年長組がペアクラス(年中組・年少組)の保育室に行き夏休みにどんな事を経験したいか発表します。

8月の予定

月	火	水	木	金
	22 午前保育 夏季保育	23 1日保育 夏季保育	24 1日保育 夏季保育 7月誕生会 (年少組)	25 1日保育 夏季保育 7月誕生会 (年中組・年長組)

- ① 夏季保育は22日(火)が午前保育となります。
23日(水)～25日(金)は1日保育です。
- ② 水遊びを行います。連絡アプリのお知らせをご確認ください。
- ③ 22日・23日に幼稚園で子育て交流『どんぐり』のイベントを計画しています。イベントはどなたでも参加可能です。
作家さんによるハンドメイド作品販売・キッチンカー出店等、
詳細は決まり次第お知らせします。お楽しみに…♡

★マークは公認心理師来園日

👑誕生会(年中組・年長組)は誕生児保護者参加となります。

お知らせ

○幼稚園の水道水は、6月に水質検査を行っています。
今年度も異常なしで飲料水として安全ですのでお知らせ
します。



お弁当について

○手作りのお弁当を子ども達は嬉しそうに食べています。
幼稚園ではお弁当の時間を**40分間**にしています。
時間内に食べ終わることができない場合には残して帰る
こともあります。残すことが多い場合にはお子さんと
お弁当の量を話し合ってみてください。

○栄養面等で気になることがありましたら、看護師と相談を
することができます。幼稚園までご連絡ください。

七夕・笹燃やしについて



○幼稚園では一人ずつ短冊に願い事を書き、保育室前の
笹に飾ります。お迎え時には是非ご覧ください。

○8日の笹燃やしでは笹飾りを園庭で燃やし、願い事が天に
届くようにお祈りします。みんなの願いが叶うといいですね！

おぼけ大会について

○7月3日(月)はお化け大会です。

幼稚園の会議室で行い、年少組は明るいお化け屋敷にクラスごとみんなで入ります。

年中組と年長組はペアになり、6人くらいずつ先生と一緒に暗いお化け屋敷に挑戦です。

お化け屋敷の奥に置いてある紅白玉を取って出口に向かいます。年長組さんは年中組さんの手を引いて頑張ってくることでしょう。

その後、全員お化け屋敷の種明かしに参加します。

当日、お化け大会を頑張ったカードを持ち帰ります！！

○おぼけは、実際にいるものではありませんがはその昔よりおぼけの話や絵などを描いて、架空の存在を位置づけてきました。我々人間があまりにも非道徳的な行為をしたときに、おぼけという架空の存在を利用し、その行為を戒めてきたのです。

私たちが幼い頃、何か悪いことをすると「バチが当たる」「天狗がきて連れて行かれるぞ」と架空のものに対する恐怖を駆り立てられ、その行為を改めたものです。

幼児期におぼけという架空の存在を知り、みんなが道徳的にまた楽しく生活ができるといいと思います。